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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Peran Pemerintah Daerah Dalam Pemenuhan Hak Atas 

Prasarana Olahraga Menurut Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2022 

Tentang  Keolahragaan” Studi Kasus di Kabupaten Tulungagung ini 

ditulis oleh Verina Astutining Tyas, NIM. 12103193038, Prodi Hukum 

Tata Negara, Universitas Islam Negeri Ali Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung, di bimbing oleh Satrio Wibowo, M.H. 

 

Kata Kunci: Kelayakan, Prasarana Olahraga, Pemerintah Daerah 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh Peran Pemerintah Kabupaten 

Tulungagung dalam pemenuhan hak atas prasarana olahraga menurut Undang-

Undang Nomor 11 Tahun 2022 Tentang Keolahragaan. pada faktanya, pemerintah 

telah memberikan fasilitas olahraga namun belum masuk ke dalam standarisasi 

yang ada. Dalam pasal 18 Peraturan Bupati Tulungagung Nomor 13 Tahun 2022 

Tentang Kedudukan, Susunan Organisasi, Tugas Dan Fungsi, Serta Tata Kerja 

Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga, menjelaskan bahwa untuk 

mengkoordinasi, memfasilitasi, membina, merumuskan dan melaksanakan 

kebijkan teknis merupakan tugas dari bidang pembinaan pemuda dan olahraga di 

Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga Kabupaten Tulungagung.  Rumusan 

masalah dalam penelitian ini adalah:1) Bagaimana peran Pemerintah Daerah dalam 

pemenuhan hak atas prasarana olahraga di Kabupaten Tulungagung menurut 

Undang-Undang Nomor 11 tahun 2022 tentang Keolahragaan? 2) Bagaimana 

tindakan Pemerintah Daerah dalam pemenuhan hak atas prasarana olahraga di 

Kabupaten Tulungagung? 3) Bagaimana pemenuhan hak atas prasarana olahraga di 

Kabupaten Tulungagung ditinjau dari Fiqih Siyasah? Jenis penelitian yang 

digunakan adalah penelitian hukum empiris dan pendekatan yuridis empiris. Teknik 

pengumpulan data berupa wawancara, observasi, dan dokumentasi. Teknis analisis 

data yang digunakan adalah kondensasi data, penyajian data dan penarikan 

kesimpulan. Pengecekan keabsahan data yang digunakan dalam penelitian ini 

adalah triangulasi sumber yaitu dengan menggabungkan data dari sumber yang 

telah ada. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Pemerintah Kabupaten 

Tulungagung terbukti telah memenuhi hak atas prasarana olahraga tetapi fasilitas 

yang ada masih belum layak dan belum sesuai standar karena beberapa faktor. 2) 

belum ada tindakan yang diambil oleh pemerintah Kabupaten Tulungagung untuk 

perbaikan prasarana yang rusak namun pemerintah telah memberikan beberapa 

sarana yang dapat mencegah terjadinya kerusakan lebih lanjut. 3) Pelaksanaan 

pemenuhan hak di Kabupaten Tulungagung menurut Fiqih Siyasah masih belum 

dilaksanakan secara optimal sesuai dengan sumber-sumber yang tertera dalam 

islam karena pemerintah belum memberikan perbaikan pada prasarana yang ada. 
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ABSTRACT 

 
The thesis with the title "The Role of Regional Government in Fulfilling the Rights to 

Sports Infrastructure According to Law Number 11 of 2022 concerning 

Sports " Case Study in Tulungagung Regency was written by Verina 

Astutining Tyas, NIM. 12103193038, Constitutional Law Study Program, Ali 

State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, guided by 

Satrio Wibowo, M.H. 

 

Keywords: Feasibility, Sports Infrastructure, Regional Government 

 

 This research is motivated by the role of the Tulungagung Regency 

Government in fulfilling the rights to sports infrastructure according to Law Number 

11 of 2022 concerning Sports. In fact, the government has provided sports facilities but 

they have not been included in existing standards. In article 18 of Tulungagung 

Regent's Regulation Number 13 of 2022 concerning Position, Organizational Structure, 

Duties and Functions, and Work Procedures of the Education, Youth and Sports 

Service, explains that coordinating, facilitating, developing, formulating and 

implementing technical policies is the task of the youth development sector. and sports 

at the Education, Youth and Sports Office of Tulungagung Regency. The problem 

formulation in this research is: 1) What is the role of the Regional Government in 

fulfillment the rights to sports infrastructure in Tulungagung Regency according to 

Law Number 11 of 2022 concerning Sports? 2) What are the actions of the Regional 

Government in fulfillment the rights to sports infrastructure in Tulungagung Regency? 

3) How is the fulfillment of the right to sports infrastructure in Tulungagung regency 

viewed from Fiqih Siyasah? The type of research used is empirical legal research and 

an empirical juridical approach. Data collection techniques include interviews, 

observation and documentation. The data analysis techniques used are data 

condensation, data presentation and drawing conclusions. Checking the validity of the 

data used in this research is source triangulation, namely by combining data from 

existing sources. 

 

 The research results show that: 1) The Tulungagung Regency Government 

has been proven to have fulfilled the rights to sports infrastructure but the existing 

facilities are still inadequate and do not meet the established standards. 2) no action has 

been taken by the Tulungagung Regency government to repair damaged infrastructure, 

but the government has provided several facilities that can prevent further damage. 3) 

The implementation of the fulfillment of rights in Tulungagung Regency according to 

Fiqh Siyasah is still not implemented optimally in accordance with the sources listed 

in Islam because the government has not provided improvements to existing 

infrastructure. 
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 خص لم
 

"دور الحكومة الإقليمية في الوفاء بحقوق البنية التحتية الرياضية البحث العلمي بالموضوع  
دراسة حالة في منطقة تولونج أجونج"   ،"  بشأن الرياضة  2022لعام    11للقانون رقم  وفقًا  

 ، جامعة ولةقانون الدقسم ،12103193038رقم القيد  كتبتها فيرينا أستوتينينج تياس،
 .الماجستيرساتريو ويبوو،    المشرفرحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أجونج،    عليالسيّد  

 
 ، البنية التحتية الرياضية، الحكومة الإقليمية أهلية: الأساسيةالكلمات  
 
اجونج في الوفاء بحقوق البنية التحتية الرياضية   دورحكومة منطقة تولونجب  مدفوع   هذا البحث 

بشأن الرياضة. في الواقع، قامت الحكومة بتوفير المرافق  2022لعام  11وفقًا للقانون رقم 
من لائحة تولونجاجونج   18تضمينها في المعايير الحالية. في المادة الرياضية ولكن لم يتم 

بشأن المنصب والهيكل التنظيمي والواجبات والوظائف  2022لعام  13ريجنت رقم 
وإجراءات العمل في خدمة التعليم والشباب والرياضة، توضح أن تنسيق وتسهيل وتطوير 

مية الشباب والرياضة في مكتب التعليم وصياغة وتنفيذ السياسات الفنية هي مهمة قطاع تن
( 1في هذا البحث هي: كان مسئل البحث والشباب والرياضة في منطقة تولونج أجونج. 

ما هو دور الحكومة الإقليمية في الوفاء بحقوق البنية التحتية الرياضية في مقاطعة تولونج 
لإجراءات التي ( ما هي ا2بشأن الرياضة؟  2022لعام  11أجونج وفقًا للقانون رقم 

اتخذتها الحكومة الإقليمية للوفاء بحقوق البنية التحتية الرياضية في منطقة تولونج أجونج؟  
 ( كيف يتم التنفيذ الى الحقوق البنية التحتية الرياضية في تولونج اجونج من فقة السياسة؟3
يبي. وتشمل  ونوع البحث المستخدم هو البحث القانوني التجريبي والمنهج القانوني التجر .
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تقنيات جمع البيانات المقابلات والملاحظة والتوثيق. تقنيات تحليل البيانات المستخدمة هي 
تكثيف البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج. التحقق من صحة البيانات 
المستخدمة في هذا البحث هو تثليث المصدر، أي من خلال الجمع بين البيانات من 

 المصادر الموجودة.
 
( ثبت أن حكومة منطقة تولونجاجونج قد استوفت الحقوق 1ما يلي:  كتظهر نتائج البحث   

المعايير المعمول بها.  في البنية التحتية الرياضية ولكن المرافق الحالية لا تزال غير كافية ولا تلبي  
( لم يتم اتخاذ أي إجراء من قبل حكومة منطقة تولونجاجونج لإصلاح البنية التحتية 2

( 3 المتضررة، لكن الحكومة قدمت العديد من المرافق التي يمكن أن تمنع المزيد من الضرر.
النحو الأمثل    لا يزال تنفيذ الحقوق في تولونج أجونج وفقًا لفقه السياسة لا يتم تنفيذه على

وفقًا للمصادر المنصوص عليها في الإسلام لأن الحكومة لم تقدم تحسينات على البنية 
التحتية القائمة.

 


